

L'envers du décor

MARTIGNY Georges-André Lattion, responsable de l'équipe technique de maintenance du FVS Group, société exploitante du CERM de Martigny, nous accorde une entrevue et revient sur son engagement professionnel et sur les préparatifs exigeants qui lui incombent en cette période de Foire du Valais. L'occasion de parler un peu de ceux qui œuvrent dans l'ombre pour que tous puissent profiter de la Foire.



Georges-André Lattion, responsable de l'équipe technique de maintenance du FVS Group, société exploitante du CERM de Martigny. ARNAUD GLASSEY

Généralement, en quoi consiste votre travail pendant l'année?

«A la base, je suis agent d'exploitation, métier pour lequel j'ai obtenu mon brevet fédéral. D'une façon générale, je m'occupe avec mes deux collègues et un apprenti de l'aspect logistique de la soixantaine de manifestations organisées au CERM chaque année. Cela demande une certaine capacité d'organisation et une grande disponibilité.»

«Notre travail commence un mois et demi avant l'ouverture des portes.»

GEORGES-ANDRÉ LATTION
RESPONSABLE TECHNIQUE

«Plus précisément, notre mission consiste, à partir d'un plan très détaillé, à monter et disposer les stands, à y installer l'eau et l'électricité, à gérer le personnel et à superviser les travaux. Hors manifestation, l'équipe technique veille également à l'entretien du bâtiment, au maintien des valeurs et au nettoyage.»

Quelle est précisément votre mission pendant la Foire du Valais?

«Notre travail commence un mois et demi avant l'ouverture des portes, il continue tout au long de la Foire et se poursuit encore deux semaines après la fermeture.

Pouvez-vous nous donner quelques détails?

D'abord, notre équipe monte les infrastructures dans les bâtiments du CERM (mais aussi l'espace live, l'espace gourmand, le stand des animaux...), les sanitaires et les installations électriques. Nous nous occupons également de la pose des sols (notamment des moquettes) et de l'aspect décoratif. A cause de l'ampleur des travaux, nous devons engager du personnel auxiliaire pour des contrats de deux mois: le chantier de la Foire est assurément l'un des plus gros chantiers de l'année. Pendant l'événement, nous nous occupons en plus du nettoyage des lieux en alternant une équipe de jour et une équipe de nuit. Durant le temps de la Foire, notre équipe est présente sur les lieux

24 h/24 h. Cette année, nous allons en plus mettre l'accent sur le triage des déchets, si bien que nous répartirons dans la Foire plusieurs «écopoints». Nous veillons donc à la propreté, mais aussi à la sécurité des lieux. A cela s'ajoutent, tout au long de la Foire, des manifestations dans la manifestation. Il y a ainsi un travail de mise en place à faire dans les salles à cet effet.»

Et une fois la fête finie, vous prenez du bon temps...

«Pas tout à fait... Une fois la Foire terminée, nous devons nous atteler au démontage. Dans la mesure où les locaux du CERM doivent être réaménagés pour le Rallye du Valais deux semaines après la fin de la Foire, le démontage doit se faire à un rythme très soutenu: à tel point qu'il est possible que le montage du Rallye chevauche le démontage de la Foire!»

Avez-vous le temps de profiter un peu de la Foire du Valais malgré la charge de travail qui vous incombe?

«Oui, il y a parfois des moments où je peux m'arrêter et prendre un instant de pause. Le

plus difficile, ce sont les trois premiers jours pendant lesquels il faut s'assurer que tout fonctionne correctement. Mais, je vous avoue que j'ai tendance, lorsque j'ai un moment de libre, à rentrer à la maison, à quitter un instant l'enceinte de la Foire, étant donné le temps que j'y passe depuis le mois d'août.»

ARNAUD GLASSEY

PUB

Le complice de votre look

CAMEL ACTIVE
SPORT CHIC

CRETTAVENTURE.CH
CAMEL ACTIVE VALAIS > RIDDES